

Marta Cepillo, codirectora de la Càtedra de Innovación Cerámica - El Mundo Castellón al Día - 24/10/2018



EL MUNDO

MARTA CEPILLO, CODIRECTORA DE LA CÁTEDRA DE INNOVACIÓN CERÁMICA. La empresaria Marta Cepillo –en su día directora comercial de Ifema– es la nueva codirectora de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciudad de Vila-real de la UJI. Ayer, junto con el director, Juan B. Carda, presidió el comité organizador de Destaca, la feria de transferencia científica y tecnológica que celebrará la tercera edición el próximo mes.